



## Pide Germán Martínez juicio político contra Yasmín Esquivel

**ENRIQUE GÓMEZ  
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El senador Germán Martínez Cázares, del Grupo Plural en el Senado de la República, presentó una solicitud de juicio político en contra de la ministra Yasmín Esquivel Mossa por el plagio de su tesis de licenciatura, ante la Secretaría General de la Cámara de Diputados.

Refirió que por dicha falta la ministra debe separarse de su cargo en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Yo espero que se retire Yasmín Esquivel de la Suprema Corte. Sí, de patitas a la calle de Pino Suárez”, dijo.

“Estoy seguro de que hay reservas morales en esta Cámara de Diputados para sacar adelante esta acusación, para

que la revisen. Hay gente buena y honrada en todos los partidos. Vamos a triunfar quienes usamos el Estado de derecho y la decencia”.

Afirmó que el plagio de tesis de la ministra Yasmín Esquivel, comprobado por la UNAM, daña el desempeño del Poder Judicial y cuestionó el silencio que han guardado los demás ministros de la SCJN ante el caso.

La solicitud de juicio político está integrada por 57 páginas, más dos de ratificación, y fue turnado a la Sección Instructora, encargada de sustanciar el procedimiento relativo al juicio político.

Por otra parte, un ciudadano ratificó el 18 de enero, ante la Cámara de Diputados, otra denuncia de juicio político en contra de la ministra de la Suprema Corte,

Yasmín Esquivel, por el plagio de su tesis.

En su argumentación, el denunciante, Abraham Cano, quien en Twitter señala ser abogado, sostiene que la demanda es por la “omisión de buena reputación y el ataque a las instituciones democráticas del país”. ●

**GERMÁN MARTÍNEZ**

Senador del grupo plural

**“Yo espero que se retire [la ministra] Yasmín Esquivel Mossa de la Suprema Corte [de Justicia]. Sí, de patitas a la calle de Pino Suárez”**



Martínez presentó la solicitud ante la Secretaría General de la Cámara de Diputados.

DIEGO SIMÓN CÁDIZ/EL UNIVERSAL